



**Nombre de alumnos: Jeydi Morales
Rodriguez**

**Nombre del profesor: María de los
Ángeles Venegas Castro**

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Medicina Social

Grado: 9° Cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo de 2020.

1.- Elabora una definición propia de Medicina Social.

Cuando se habla de medicina social, quiere decir que es la ciencia que estudia las enfermedades presentes en un grupo u comunidad, lo cual la medicina se encarga de la verificación y buscar un posible tratamiento para que no afecte el bienestar de las personas por ello diagnostica el causante y busca una solución.

2.- La importancia de la medicina social en el desarrollo de tu profesión como “Trabajador Social”.

La Medicina Social es de gran importancia en la profesión de Trabajo social, debido a que de igual forma se tiene el trato y contacto directo con las personas. Y sobre todo un trabajador social al igual que la medicina social buscan mejorar el bienestar de las personas, estableciendo diagnósticos y tratamientos con el propósito de salvaguardar a la sociedad de todo efecto que le cause problemas entorno a su salud. Por el contrario, un Trabajador Social tiene diferentes áreas para poder desarrollar sus habilidades, como lo son las escuelas, empresas, hospitales, reclusorios, entre otros. Sin embargo, dependiendo en el área en el que se encuentre tiene que intervenir cuando las personas presenten dificultades en su vida.

El trabajo social ante la sociedad se basa en promover cambios en la vida de la comunidad para que obtengan un buen desarrollo biopsicosocial y que no se vean afectados a los cambios que van transcurriendo en el mundo, es por ello que la labor de dicha profesión respaldar a la humanidad de todo lo malo y hacerle llegar el bien.

Posteriormente la medicina social trata de prevenir las enfermedades en las personas, y que estas pueden provenir de lo económico y lo político, es por ello que como trabajador social debemos implementar técnicas que nos ayuden a evitar una propagación en la sociedad mediante estos problemas.

3.- Analiza y diferencia el concepto de salud individual y salud comunitaria. Para ello describe las diferencias o similitudes entre ambos conceptos.

- Salud individual

Hace referencia al comportamiento de una persona en los diferentes ámbitos en los que se encuentre, para ser mas claros es el como se comporte en su vida diaria y dentro de la sociedad, ya que solo el tiene el derecho de su vida y de lo que le pueda suceder. Si el individuo

tiene malos hábitos en su alimentación la persona podría sufrir consecuencias que lo llevarían a la enfermedad.

- Salud comunitaria

Se refiere al bienestar de la comunidad, que depende de varias personas y que en ello tiene mas dificultad para poder intervenir y prevenir las enfermedades, debido a que con una sola persona que se encuentre enferma puede provocar que toda la persona se contagie.

Diferencia de salud individual y comunitaria

Salud individual:

- ✚ Se puede intervenir con facilidad.
- ✚ Su salud depende de el mismo.
- ✚ Una sola persona tiene el control de su vida diaria y de su comportamiento con los demás.

Salud comunitaria

- ✚ La salud depende de varias personas.
- ✚ Se necesita de varias organizaciones de médicos o personas de salud para intervenir.
- ✚ Por un error de prevención el entorno se vería afectado.

4.- Describe con tus palabras como se puede diferenciar el estado de salud de una persona con el estado de enfermedad.

El estado de salud se puede diferenciar mediante su estado de bienestar físico, psíquico y social. Si la persona cumple con todos los puntos anteriores es una persona sana, así como también se ve reflejado en el rostro y el comportamiento.

A diferencia del estado de enfermedad de una persona es mas notable a simple vista, porque el comportamiento es diferente, cuando una persona se encuentra enferma el estado de animo es muy bajo y no tiene las fuerzas suficientes para la realización de algún oficio.

También debemos aclarar que en el mundo existen personas que se encuentran enfermas, pero no se pueden ver simple vista, y eso seria algo complicado para determinar su estado de salud.

Bibliografía

Antología Medicina Social UDS, 2020.